



湯かけまつり 5/22(土)

江戸時代に将軍家に献上した湯河原の温泉。その湯道中を再現したのが湯かけまつりだと言われています。晴れて気温も高く、湯かけまつりには絶好の天候に恵まれました。

おみこしが到着する前から、子どもたちはお湯のかけっこで、一足先にずぶぬれに…。しばらくすると、「どっこいどっこい～、どっこいそ～りや～」と勇壮におみこし5基が次々とやって来て、観光会館周辺は大にぎわいでした。

◆“どっこいどっこい～、どっこいそ～りや～”

ツバメの観察会 6/13(日)

梅雨入り直前の晴天となった6月13日(日)に、ごみ回収をしながら、町内各所のツバメの巣を巡る「ツバメの観察会」が行われました。

「みんな幸せだね。他の地域にはこんなに“ヒメアマツバメ”的巣はないんだよ。」と講師の先生も驚くほど、湯河原はツバメの巣の宝庫。「見て見て、5羽いるよ。」「こっちにも巣があるよ。」など、目を輝かせながらツバメの生態を勉強した一日でした。



◆おおだこポリスのお約束



みやのうえ保育園防犯教室 6/8(火)

暮らし安全指導員と神奈川県警察のご協力で防犯教室が行われ、「おおだこポリスの4つの約束」を教えてもらいました。

おうちのひとに「いってきます」

おともだちとあそぼうね

だまされてついでいいかない

こわくなったらおおごえで

練習では、みんな大きな声で「たすけて～」ができましたね。



◆“カラソカラーン”と反鐘の鐘が鳴り響く

星ヶ山公園 さつきの郷 5/29(土)～6/13(日)

今年のさつきは、日照不足などの天候不順の影響で、例年よりも開花が遅れましたが、晴れた日には、相模灘を一望できる絶好のロケーションで、訪れる人たちを楽しませてくれました。

COFFEE BREAK コーヒーブレイク

▶以前から一度行ってみたいと思っていた湯かけまつり。今回写真撮影の仕事で、はじめて行つきました。▶それにもしても、観光会館にこれだけの人が集まる光景は見たことがありません。活気あふれるその様子を、できるだけおみこしの近くで見てみたい、撮影したいと思いつつも、カメラが濡れて壊れてしまうのが心配で、今年は少し離れたところからの撮影でした。来年は装備を整えて、ぜひおみこしにくつづいて、写真を撮りたいと思います。▶こうして、一つ一つイベントなどを通じて、自分の知らない湯河原に出会えるのは、広報編集の仕事の魅力だとつくづく感じました。(か)